

*Le président Fernandez souligne  
l'importance de l'éducation pour  
l'ensemble de l'Argentine*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 1er février, (RHC)- Le président argentin Alberto Fernández a souligné ce mardi la nécessité d'amener l'éducation dans toutes les régions du pays, alors qu'il inspectait le processus de distribution de plus de 11 millions d'exemplaires du programme Livres pour apprendre.

Les livres montrent toujours le bon chemin. Nous devons apporter la connaissance aux enfants qui en ont besoin dans tous les coins de l'Argentine. Cette année, nous distribuerons des millions de copies produites ici, avec la participation d'enseignants et de pédagogues, a-t-il déclaré.

Ainsi, d'ici la fin de l'année 2023, le gouvernement espère dépasser les 37 millions 633 mille unités distribuées dans le cadre d'une initiative visant à intensifier le processus d'alphabétisation, à optimiser le temps et à donner une continuité au travail éducatif à domicile.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/312350-le-president-fernandez-souligne-limportance-de-leducation-pour-lensemble-de-largentine>



**Radio Habana Cuba**